

Temas

Personas en riesgo de exclusión, Salud mental/Bienestar emocional.

Descripción

HAZTEN Asociación

de Inserción Sociopsicosanitaria. Se encuentra domiciliada en: C/ Ramón Ortiz de Zarate, 4-1º. Lleva desarrollando sus objetivos desde el mes de octubre del año 2017.

Nace con el objetivo de crear un recurso integrado, lo más cercano posible al entorno natural de la persona, permitiéndoles un alojamiento lo más normalizado, con una supervisión ajustada y adecuada a su perfil de necesidades, siempre proporcionándoles una atención directa a través de diferentes acciones a todas aquellas personas que aun deseando su inclusión y una vida normalizada, cuentan con problemas graves como: enfermedades mentales, enfermedades crónicas, escasez de habilidades sociales, insuficiencia de habilidades personales y problemas relacionales, sin apoyos o red social, falta de vivienda o techo residencial, falta de documentación, falta de recursos económicos muy graves y todos aquellos problemas que por diferentes causas les impiden acceder a una vida normalizada en la ciudad de Vitoria-Gasteiz.

Objetivos generales:

Dotar de un recurso de alojamiento y reinserción en un entorno natural comunitario.

Proporcionar un referente en el proceso de inserción social para personas con

o
Enfermedad mental

o
Enfermedades crónicas y/o secuelas post-adicciones

o
Falta de habilidades sociales, personales y problemas relacionales

o
Sin apoyos o red social, falta de vivienda o techo residencial

o
Insuficiencia de recursos económicos

o
Consumos no activos

o
Problemas que generan exclusión social

y con necesidades de supervisión en un ámbito normalizado evitando su deterioro, el abandono de las relaciones familiares y la institucionalización.

Realizar un trabajo activo de contacto con los profesionales de origen, coordinando con los agentes sociales y de salud, desarrollando acciones de mediación social y motivación para el cambio, pero siempre atentos a cualquier signo que indique necesario retomar un proceso o tratamiento médico.

Objetivos específicos:

Evitar el deterioro, el abandono, la marginación, la exclusión social, los procesos de cronificación y el deterioro de las personas ya dadas de alta de tratamientos institucionales, especialmente para aquellas que carecen de apoyo familiar.

Disminuir la dependencia trabajando sus habilidades para las actividades de la vida diaria y estimulando su mayor grado de autonomía en la gestión y mantenimiento de sus necesidades residenciales, evitando en lo posible la institucionalización de los pacientes con enfermedad crónica.

Mejorar las relaciones familiares, disminuyendo la carga familiar y mediando en conflictos originados por la convivencia.

Ayudar en la creación de una red social de relaciones, potenciando la participación en actividades socioculturales y lúdico-deportivas, facilitando su integración en la vida comunitaria.

Crear las condiciones necesarias que favorezcan la estabilidad, la convivencia y el aprendizaje y que les permitan vivir de manera autónoma en un ambiente familiar, aumentando su calidad de vida.

Potenciar la participación en diversos talleres que les aporten pautas y les doten de herramientas para un buen desarrollo de su ocio y tiempo libre, de su auto-cuidado y de las actividades de la vida diaria, de la autonomía doméstica para una vida independiente, que fomente su actividad ocupacional y que aumente sus habilidades sociales y su desenvolvimiento personal.

Ser mediadores de información, derivando en los casos necesarios a las personas dadas de alta que precisen control médico/psiquiátrico en el medio comunitario, tratando de prevenir situaciones que potencian la cronicidad.

Realizar las derivaciones pertinentes en los casos que precisen un nuevo periodo de tratamiento médico.

Trabajar de forma directa con los servicios sociales normalizados.

Trabajar en red, creando sinergias con los agentes implicados en los diferentes casos.

Destinatarios:

Personas vulnerables con necesidad de un recurso de acogida/residencial y que precisen de acompañamiento profesional en su itinerario de inserción social.

Los orígenes de esta necesidad, en la mayor parte de los casos se deben a más de una de las causas concretas, ya que se articulan de forma acumulativa:

Enfermedades mentales y enfermedades crónicas y/o secuelas post-adicciones de consumos no activos, que les incapacitan para una vida independiente.

Carencia de habilidades sociales, personales y problemas relacionales que conllevan una pérdida de apoyo familiar/red social y vivienda/techo residencial.

Insuficiencia de recursos económicos propios para poder ejercer una vida autónoma.

Otras problemáticas análogas que generan exclusión social y que les incapacita para acceder a los derechos sociales básicos -derecho al empleo, a la vivienda, a la salud, etc.-, quedando en consecuencia al margen de la posibilidad de desarrollar una vida independiente plenamente normalizada.

Las viviendas tuteladas especializadas, se adaptan al perfil de usuarios/as susceptibles de utilizarlas, a sus déficits de funcionamiento y discapacidad y a las necesidades que presentan.

Contacto

Lorena Salazar Bilbao - 945776872 - asociacionhazten@gmail.com

Fecha de última actualización del recurso

01/03/2022

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle Ramón Ortiz de Zarate 4- 1º 01005 Vitoria-Gazteiz Vitoria-Gasteiz Araba/Álava Euskadi España



Página web del proyecto

<https://www.haszten.org/>